

Johannes Ulrich
NEOS Regionalkoordinator Gössendorf



johannes.ulrich@neos.eu
+43.664.15 64 509
Ahornweg 49
8077 Gössendorf

An den
Gemeinderat der Marktgemeinde Gössendorf
Schulstraße 1
8077 Gössendorf

Gössendorf, 24.10.2014

Familienfreundliche Müllgebühren
(Eingabe nach §181 Steiermärkisches Volksrechtegesetz)

Liebe Mitglieder des Gemeinderates der Marktgemeinde Gössendorf!

Im Zuge von Recherchen zu den Müllgebühren in der Steiermark habe ich die Gebührenmodelle von über 300 Gemeinden verglichen. Dabei ist aufgefallen dass Gössendorf eine der wenigen Gemeinden ist, die den Restmüll verwiegt und eine Grundgebühr pro Person verrechnet.

Die Kosten für die Abholung der Tonnen und die Entsorgung des verwogenen Restmülls sind direkt zuordenbar. Als familienfreundliche Gemeinde sollte es ein Ziel sein, Familien nicht zu stark zu belasten. Insbesondere, wenn die Kosten nicht direkt von diesen verursacht werden. Durch die Grundgebühr pro Person (ohne Limit für jedes Kind) und Mindestmenge pro Person ist dies aber zumindest teilweise der Fall.

Eine Evaluierung der aktuellen Müllgebühren auf ihre Familienfreundlichkeit sollte ein Thema im nächsten Umweltausschuss sein.

Mit der Bitte um wohlwollende Prüfung meiner Anregung und mit freundlichen Grüßen
Johannes Ulrich